

Der Tee steht Kopf

Teil 1 von 5

Von ZoroTheKaidoSlayer

Kapitel 6: Das brennende Blatt

OGA dachte weiter nach über das was geschehen war, während die anderen beiden noch weiter stritten. "Ich bin auch der Meinung Maguma sollte das ultimative Schiff segeln!" antwortete der Piratenfürst der immer verrückt nach Cay-Tee war. Die beiden anderen Kapitäne hörten nach dieser Aussage auf zu streiten. Mighty D fragte daraufhin überrascht: "Was? Bist du sicher?". Nun schaute OGA, Mighty D an und wiederholte: "Ich sagte das ich dafür bin das Maguma das ultimative Schiff segeln soll! Auch wenn er nicht der beste ist was Taktik angeht, so kann er Leute besser anführen als ein anderer von uns.". Mighty D atmete einmal kurz auf und sagte: "Dann machen wir nun eine Umfrage! Wer ist dafür das Piratenfürst Maguma nach der Erschaffung des ultimativen Schiff, dieses dann auch segelt? Jeder der dafür ist hebt die Hand!". Die verummte Person startete eine Umfrage um zu wissen wer dafür ist und wer dagegen ist. Alle drei Piratenfürsten hoben die Hand, als die Umfrage startete. "Ich bin nur dafür, weil ich bei der Abstimmung verlieren würde, trotz dieser Umfrage. Deshalb kann ich genau so gut dem Hitzkopf zustimmen und ihm das Steuer überlassen." rechtfertigte sich der Piratencaptain von Mizu no kuni sich vor allen Anwesenden und überreichte Maguma ein Blatt Papier. "Dies ist der Bauplan für das System wie wir unsere Flotten koordinieren um für jede Schlacht gerüstet zu sein. Verwende sie weise, sonst wird der Plan scheitern und die Welt versinkt in Chaos." fügte Aisu nach der Übergabe noch hinzu, während OGA die Baupläne für die Robustheit seiner Schiffe an Maguma übergab. "Damit haben wir fast alle komplett, aber auch wenn Sekushon, schon weg ist wird dies ausreichen um Kaido zu vernichten. Ich möchte ihn brennen sehen und der sein der die Welt rettet, mein Name wird man noch in Tausend Jahren kennen." sagte der hitzköpfige Piratenfürst und stand dann auch schon auf. Mighty D antwortete den drei Piratenfürsten: "Dann ist hiermit das Treffen der vier großen Piratenfürsten beendet. Ich verriegel dieses Gebäude sobald ihr raus seit. OGA D. NORU aka Teabeard, Devil D. Maguma aka Flame-Eye und Aisu aka Frozen Aisu, seid vorsichtig mit dem was ihr tut und bleibt Verbündete." sagte Mighty D als diese mysteriöse Person in einen weißen Kreis hinter sich verschwand, dieser verschwand direkt nach dem betreten von Mighty D. "Ich verabschiede mich auch. Wir sehen uns wieder wenn es soweit ist. Man sieht sich!" und mit diesen Worten ging OGA dann auch schon aus dem Gebäude, welches von selbst die Tür hinter ihm verschloss als er raus war. OGA begab sich mit seinen Vize-Captain zu seiner Crew und den beiden Passagieren auf das Schiff, als er das Schiff betrat ging OGA ohne ein Wort in seine Kapitänskajüte. //War es richtig all das Maguma zu

überlassen? Hätte ich doch lieber für Aisu stimmen sollen? Oder hätte ich mich selbst zur Wahl stellen sollen?// dachte OGA die ganze Zeit nach, als er wieder auf dem Schiff war und aus dem Fenster seiner Kapitänskajüte schaute, während die Sonne unterging. Ihm schossen Tausend Fragen durch den Kopf, während er sich auf das Bett legte und an die Decke schaute. Neben ihm auf seinen Nachttisch befand sich wie immer eine Tasse Tee und noch etwas Tee in der Kanne daneben. OGA schloss nur kurz die Augen, doch er öffnete sie nicht mehr, weil er eingeschlafen war und erst am Mittag des nächsten Tages aufwachte. Er schaute nach rechts und meinte dann nur: "Verdammt! Ich habe den Tee vergessen zu trinken! Jetzt muss ich den kalt trinken, aber wenigstens ist es Cay-Tee!". Die Tasse erhob sich als OGA sie in die Hand nahm und austrank. Plötzlich machte das Schiff eine ruckartige Bewegung, wodurch der ganze Tee auf dem Boden verschüttet wurde und der Captain an Deck rannte. "Was ist los? Mein Tee ist umgefallen!" fragte der Captain von Cayeta und bemerkte das sie an irgendwas angestoßen waren. Da das Schiff robust war hatte es keinen großen Schaden außer den nun kaputten Ruder. Einer seiner Leute kam zu OGA und sagte: "Ich habe keine Ahnung! Wir sind gesegelt und plötzlich haben wir etwas gerammt oder so! Aber ich kann hier nichts sehen!". Das Schiff bewegte sich keinen Millimeter und man sah überall nur Wasser, als plötzlich die Sicht vor ihnen zu flackern begann und sich scheinbar etwas auflöste vor ihnen. Vor ihnen war plötzlich ein komplettes Land aufgetaucht und nun sah man das sie auf Grund gelaufen waren und einen Stein entlang schrappten, der zum Glück nur das Ruder erwischt hatte und nicht mehr Schaden anrichtete. Man konnte vom weiten eine Person sehen die mit etwas Essen im Mund ihnen zuwinkte und niedliche Katzenohren hatte. OGA dachte sich direkt: "//Hm?! Ich glaube ich mache dieses Wesen zu unseren Maskottchen! Vielleicht hat es eine Idee für einen Namen unserer Crew und tritt uns bei!//". Nachdem er das gedacht hatte sprang OGA an Land und stützte sich mit seiner Hand kurz ab, aber niemand, nicht einmal OGA bemerkte das seine Hand für eine Sekunde braun war.